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Verbale della seduta del Consiglio Regionale n. 6/2017 (7 novembre 2017) 
 

Prot. 002-2018/segr 

 
 

A seguito di regolare convocazione, alle ore 20:30 del giorno 7 novembre 2017 presso la sede del Comitato 

regionale in Via Piranesi 46 a Milano, si è riunito il Consiglio Regionale lombardo FISO. 
 

Sono presenti: il Presidente Marco Della Vedova (MDV) ed i Consiglieri Andrea Gianotti (AG), Elena Poli (EP), 

Tommaso Civera (TC), Andrea Della Vedova (ADV), Dario Galbusera (DG).  

Assenti giustificati: Ivano Benini (IB), Roberto Biella (RB), Matteo Crippa (MC). 
 
E presente Lucia Sacilotto. 

 

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Definizione ODG della Consulta delle società 

4. Proposte per calendario e regolamento gare 2018 

5. Collaborazione con FSSI (Federazione Sport Sordi Italia) 

6. Festa dell'orienteering lombardo 

7. Collaborazione per partecipazione a bandi 

8. Varie ed eventuali. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale del Consiglio precedente viene approvato dai Consiglieri presenti. 

2. Comunicazioni del Presidente 

- MDV, come anticipato via email ai Consiglieri, comunica di aver partecipato in data 30 ottobre al Consiglio 

Regionale Elettivo del CIP per l’elezione dei Rappresentanti DSP/DSAP per il quadriennio 2017-2020, per la 

quale non è prevista possibilità di delega. Purtroppo, a causa della indisponibilità del vicepresidente e dei 

consiglieri e dello scarso preavviso, non è stato possibile per il Comitato lombardo partecipare alla 

concomitante Consulta dei Presidenti FISO a Roma. 

- Il 18 ottobre MDV ha preso parte all’incontro fra le DSA ed il presidente Oreste Perri in cui è stata 

presentata la riorganizzazione ed i tavoli di lavoro e confronto fra DSA. 

- Trofeo Insubrico (TI): a seguito delle indicazioni ricevute nell'ultimo consiglio, MDV si è confrontato con 

Daniela Guglielmetti (ASTI) ed hanno convenuto di sospendere per il 2018 il Trofeo Insubrico, considerati 

anche gli impegni straordinari del prossimo anno dei ticinesi nell'organizzazione degli europei. 

- MDV comunica che l’Amministrazione provinciale di Varese ha deliberato l’apertura del nuovo Licei Sportivo 
presso l’IIS “Dalla Chiesa” di Sesto Calende. Il Comitato Regionale Lombardo FISO è stato, fin dalle fasi iniziali, 
sostenitore di questa nomina accettando di entrare in convenzione con l’Istituto. 

- La società veneta Vicenza Orienteering Team Rodolfi ha chiesto, in maniera per ora informale, di poter 

organizzare una gara di 3° livello a Mantova città nel 2019. Il Consiglio si dichiara sostanzialmente 

d’accordo. In questa ottica, nel corso del 2018, sarebbe utile organizzare dei corsi per insegnanti e scuole 

per creare un minimo di movimento di base: da valutare la fattibilità quando arriverà richiesta formale dalla 

società veneta. 



 

2/3 

 

- Si è riunita la Commissione di valutazione dei progetti ricevuti per il Settore giovanile: i 4 progetti sono stati 

in prima istanza valutati conformi alle specifiche richieste; in attesa di ricevere alcuni chiarimenti richiesti 

alle società, dovrebbero essere definitivamente approvati. 

- Altre comunicazioni: 

o acquistato un proiettore da utilizzare per riunioni, corsi e seminari 

o acquistati 3000 cartellini da FISO.  

3. Definizione ODG della Consulta delle società 

Il Consiglio definisce gli argomenti da portare in discussione alla prossima Consulta delle Società lombarde 

fissata per il 12 novembre: 

- Saluti e comunicazioni del Presidente regionale 

- Relazione anno sportivo 2017 

- Bandi Regione Lombardia  

- Proposte Regolamento gare regionali e Calendario 2018 

- Varie ed eventuali. 

 

Accredito partecipanti dalle ore 14.30. Inizio lavori ore 15.00. 

 

delibera n.1 

Considerata la necessità di incontrare le Società per conoscerne le opinioni e proposte sul Regolamento regionale e 

Calendario gare 2018, il Consiglio regionale delibera di convocare la Consulta delle Società lombarde il giorno 12 

novembre 2017, presso la Sede del Comitato regionale in Via Piranesi a Milano, alle ore 14.30. 
 

Voti favorevoli: 6 
contrari: 0 
astenuti: 0 

4. Proposte per calendario e regolamento gare 2018 

DG propone di valutare riduzione di categorie nel Trofeo Lombardia (TL) perché molte categorie non 

raggiungono i tre iscritti. Anche se d’accordo, per MDV la riduzione per accorpamento resta sempre difficile 

perché rischia di allontanare dalle gare gli atleti più competitivi (es. Master). 

AG propone di eliminare la norma che richiede l’omologazione obbligatoria per le carte utilizzate in gare di 2° 

livello. 

Tutti i suddetti argomenti saranno sottoposti alle società in Consulta. Sarà inoltre verificato il gradimento della 

nuova formula bi-sprint ed il Lombardia Sprint Tour. 

TC comunica che alla data del Consiglio, il numero di gare CO nel bosco pervenute dalle società è insufficiente 

per comporre un calendario (una soltanto da PPN). L’ideale sarebbe avere un TL con 6-8 prove. Le società 

saranno anche sollecitate a proporre un calendario di allenamenti per l’inverno. 

5. Collaborazione con FSSI (Federazione Sport Sordi Italia) 

Il Consiglio ha preso visione della richiesta pervenuta via email dall’atleta Brunella Grigolli del Trent-O in merito 

ad una collaborazione con FSSI per l’organizzazione di una tappa del circuito Campionati Italiani di 

Orientamento per Sordi in Lombardia e per il quale ha inviato il regolamento. Il Campionato è composto da 4 

gare (Long, middle, sprint e centro storico). Gli atleti provengono da tutta Italia per cui la richiesta è, 

possibilmente, per due gare (sabato pomeriggio e domenica mattina) in primavera. 

Il Consiglio ritiene la proposta interessante ma rinvia la decisione alla fase di programmazione delle gare e 

redazione del calendario 2018. Maria Pia Virgolini si è proposta per collaborare al progetto. 

6. Festa dell'orienteering lombardo 

La festa dell’orienteering lombardo 2017 (Festa del Lanternino) si terrà a Calò in occasione della gara 50 

Lanterne. Per le premiazioni il Consiglio stabilisce un budget di 500 euro. Saranno premiati i campioni lombardi, 
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il TL (primi tre classificati, secondo il regolamento), il LST (primo classificato, secondo il regolamento). EP si 

occuperà della premiazione.  

 

delibera n.2 
Sentita la disponibilità della società Polisportiva Besanese, il Consiglio delibera che la “Festa del Lanternino 2018” si 

svolgerà in data 10 dicembre a Calò (MB), al termine della gara “50 Lanterne”. 
 

Voti favorevoli: 6 
contrari: 0 
astenuti: 0 

7. Collaborazione per partecipazione a bandi 

MDV legge ai consiglieri la proposta di accordo già sottoposta a Paolo Menescardi per l’attività di consulenza nel 

fund-raising e per la promozione e lo sviluppo dell’attività sul territorio. Il Consiglio approva e delibera. 

 

delibera n.3 
Vista la proficua collaborazione intercorsa negli scorsi anni con il dott. Paolo Menescardi e considerata la disponibilità di 

quest’ultimo, il Consiglio nomina il dott. Paolo Menescardi quale consulente del Comitato per le attività di fund-raising 

e per la promozione e lo sviluppo dell’attività sul territorio. In particolare, è compito del consulente: 

 

- ricercare opportunità significative (avvisi pubblici, bandi, contributi etc..) ritenute idonee, di concerto con i 

responsabili di settore del Consiglio, allo sviluppo e alla promozione del movimento orientistico lombardo, attraverso 

un monitoraggio costante dei siti internet di riferimento, contatti diretti con Enti e realtà del privato sociale e presenza 

ad incontri istituzionali; 

- ideare, produrre e, previo consenso da parte del Consiglio, presentare i documenti progettuali necessari alle varie 

richieste e, nel caso, a finalizzare tutta l’azione rendicontativa; 

- presenziare, in nome e per conto della Federazione, ad incontri istituzionali, riunioni e altri eventi utili al 

raggiungimento degli obiettivi prefissati; 

- aggiornare il Consiglio sull’attività svolta. 

 

Il Comitato, da parte sua, mette a disposizione del consulente le risorse strumentali (carta intestata, mail istituzionale 

promozione@fisolombardia.it, materiale promozionale) e di know-how (esperienza su progetti passati, contatti 

istituzionali, ecc.) e favorirà la realizzazione dei progetti attraverso il coinvolgimento dei propri affiliati e dei propri 

tecnici federali. 

 

Voti favorevoli: 6 
contrari: 0 
astenuti: 0 

8. Varie ed eventuali 

DG informa i consiglieri di essere stato contattato dalla nuova responsabile regionale dell’ufficio scolastico per 

l’organizzazione dei Campionati Studenteschi. Per il 2018 dovranno obbligatoriamente concludersi entro il 30 

aprile. E’ necessario quanto prima decidere l’impianto da utilizzare ed informare le società. 

 

La seduta si conclude alle 22:45. 

 

 

Il Presidente La Segretaria 

Marco DELLA VEDOVA Elena POLI 

 


